

Nama Peserta Didik : PANJI KUNCORO MUKTI
 NIPD / NISN : 3777 / 0089696571
 Nama Sekolah : SD Kanisius Girisonta
 Alamat Sekolah : Jl. Soekarno-Hatta No. 97

Kelas : V (Lima)
 Semester : 1 (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2018/2019

A. SIKAP

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
1. Sikap Spiritual	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Sangat Baik" dalam Sikap berdoa sebelum dan sesudah melakukan sesuatu, "Baik" dalam Sikap taat beribadah, bersyukur, toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Baik" dalam Sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, percaya diri, rasa ingin tahu. Dengan bimbingan dan perhatian lebih Ananda PANJI KUNCORO MUKTI dapat meningkatkan sikap santun.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	86	B	Ananda Panji Baik dalam pengetahuan Agama.	87	B	Ananda Panji Baik dalam keterampilan Agama.

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Sangat Baik" dalam memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari. "Baik" dalam mengidentifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Sangat Baik" dalam menjalankan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. "Cukup Baik" dalam menyajikan hasil identifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	82	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Sangat Baik" dalam mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku ke dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. "Cukup Baik" dalam menguraikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi.	83	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Baik" dalam memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual. "Cukup Baik" dalam menyajikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri.
4	Matematika	73	C	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Baik" dalam menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, PANJI KUNCORO MUKTI akan mampu dalam menjelaskan kecepatan sebagai perbandingan jarak dan waktu.	74	C	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Sangat Baik" dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan posisi suatu benda dengan menggunakan arah mata angin. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, PANJI KUNCORO MUKTI akan mampu dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	81	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Sangat Baik" dalam menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak manusia. "Cukup Baik" dalam memahami organ peredaran darah dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ peredaran darah manusia.	84	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Baik" dalam menyajikan karya tentang organ peredaran darah pada manusia. "Baik" dalam membuat karya tentang konsep jaring-jaring makanan dalam suatu ekosistem.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	C	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Baik" dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi serta transportasi. "Cukup Baik" dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa.	80	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Baik" dalam menceritakan interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia. "Cukup Baik" dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa.
7	Seni Budaya dan Prakarya	80	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Baik" dalam memahami properti tari daerah. "Cukup Baik" dalam memahami karya seni rupa daerah.	83	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Baik" dalam membuat karya seni rupa daerah. "Baik" dalam membuat gambar cerita.

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	83	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Baik" dalam memahami variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerakan dasar (sikap dan kuda-kuda) olahraga beladiri. "Baik" dalam memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola besar.			
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Jawa	81	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Sangat Baik" dalam memahami teks pidato. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, PANJI KUNCORO MUKTI akan mampu dalam memahami pasangan huruf Jawa (10 pasangan).	81	B	Ananda PANJI KUNCORO MUKTI "Sangat Baik" dalam membaca dan menulis kalimat berhuruf Jawa menggunakan pasangan huruf Jawa (10 pasangan). Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, PANJI KUNCORO MUKTI akan mampu dalam menyampaikan tanggapan tentang isi cerita wayang "Karna Madeg Senapati" dengan ragam krama.
	b. Bahasa Inggris	74	C	Ananda Panji Cukup dalam pengetahuan Bahasa Inggris.	79	B	Ananda Panji Baik dalam keterampilan Bahasa Inggris.

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Sangat Baik dalam ekstrakurikuler Pramuka
2	Komputer	Baik dalam ekstrakurikuler Komputer
3	Drumband	Baik dalam ekstrakurikuler Drumband
4	Seni Musik	Baik dalam ekstrakurikuler Seni Musik
5	Karawitan	Baik dalam ekstrakurikuler Karawitan

D. Saran-saran

Panji, tingkatkan terus prestasi belajarmu di semester 2!

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	139 cm	- cm
2	Berat Badan	30 kg	- kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	telinga normal
2	Penglihatan	wajar
3	Gigi	bersih
4	Lainnya	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-
4	-	-

H. Ketidakhadiran

Ketidakhadiran	
Sakit	: - Hari
Izin	: - Hari
Tanpa Keterangan	: - Hari

Orang Tua Siswa


SC. Sugithurman

Ungaran, 15 Desember 2018
Guru Kelas V (Lima)


Yovita Siwi Damayanti, S.Pd

Mengetahui,
Kepala Sekolah SD Kanisius Girisonta


Lusia Ely Setiyasih, S.Pd